

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 09/06/2009 10:02 PM

Onderwerp: Dounia News

<http://www.dounia-news.com>

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 935 : Semaine du 31 août au 6 septembre 2009

EDITORIAL

Je n'ai jamais voté au Maroc

Crise ou pas crise, depuis déjà au moins une décennie que l'Europe sociale a tourné le dos aux migrants, même à ceux qui y vivent depuis de longues dates. Petit à petit les droits des migrants surtout ceux d'origine marocaine sont de plus en plus bafoués.

En tout cas, les droits acquis des migrants et de leurs familles, sont en train de se détériorer surtout dans des pays connus jadis comme des champions de la défense des droits de l'homme par leurs lois qui facilitent l'intégration de minorités comme les Pays Bas et la France. Racisme, xénophobie et islamophobie gagnent du terrain, surtout dans la littérature et les médias. Quiconque sans scrupules en Europe a aujourd'hui le droit d'insulter l'islam et les musulmans, sous l'unique couverture du droit d'expression et de la liberté de presse. Sous la pression de la droite et de l'extrême droite, même les syndicats, les mouvements de gauche et progressistes, les étudiants ainsi que l'église ne veulent plus se mouiller pour combattre les discriminations et veiller à garantir l'égalité de traitement entre nationaux et migrants comme auparavant.

Esseulés, les citoyens d'origine marocaine entre autres, sont devenus une proie facile aux multiples attaques quotidiennes des fascistes et des racistes. C'est pour cela que la création du Conseil Consultatif a donné un peu d'espoir à une communauté exaspérée et incapable de s'organiser efficacement pour lutter et revendiquer une place au soleil dans une Europe elle même se recherche une identité dans une société européenne truffée de nationalisme, de séparatisme et de particularisme manifeste.

Dans cette nouvelle Europe trop élargie, les conditions inhumaines de vie et de travail des parents et des grands parents seront indéniablement hérités par les nouvelles générations qui n'ont connu que la Belgique comme pays d'origine. Depuis les années soixante nous avons toujours revendiqué une égalité de traitement en matière sociale et juridique ainsi que la garantie de l'accès des jeunes issus de l'immigration marocaine à l'éducation, à l'emploi et aux services sociaux.

Aujourd'hui nous sommes doublement déçus. Notre pays d'accueil pour des raisons politico politiciennes s'occupe plutôt des réfugiés politiques et des sans papiers et s'est lancé dans une seconde aventure rocambolesque d'une prétendue régularisation que, ni la population belge ni les citoyens belges d'origine étrangère ne soutiennent cette initiative qui ne fera que remettre en cause, anéhiler et anéantir les progrès faits depuis des décennies et fournis par la société en général et par la population allochtone en particulier..

Concernant notre pays d'origine, juste un an après la création du Conseil Consultatif, la lueur d'espoir commence elle aussi à s'estomper et à atténuer notre enthousiasme et j'espère du fond de mon cœur qu'il ne sera pas complètement dissipé. Depuis un an, notre pays d'origine s'est doté d'un Conseil ayant comme attribution un but et un objectif fondamentaux et essentiels, visant plus particulièrement la mise en place d'un débat inter-marocain pour se concerter, étudier, analyser et examiner toutes les possibilités démocratiques d'accorder aux citoyens d'origine marocaine résidents à l'étranger le droit de participer activement, directement à la gestion et à la participation politique. C'est un droit constitutionnel que doit exercer chaque citoyen marocain où qu'il soit et qui ne demande à mon avis aucune réforme constitutionnelle.

Personnellement, de toute ma vie je n'ai jamais eu le privilège de participer à quelconque vote que ce soit au Maroc. Malgré ça, je ne me posais jamais la question si oui ou non nous avions droit à la participation au droit de vote. La seule question qui se posait c'était quand et comment. Et, c'est exactement le Conseil Consultatif qui devait veiller à faire des propositions concrètes dans ce dossier au lieu de faire un détour infructueux en faisant des études et enquêtes stériles, inutiles sinon futiles et inefficaces. Au moins, de point de vue déontologique, on aurait dû demander aux chercheurs marocains de faire ces enquêtes, c'est la moindre des choses.

A l'exemple de la Belgique le Maroc est en train de chercher les moyens d'octroyer aux étrangers résidents le droit de vote aux élections municipales. C'est une bonne initiative qui honore le Maroc, mais ce n'est pas une raison d'escamoter notre revendication qui date des années soixante.

Auteur : Sarie Abdeslam

Bruxelles, le 6 septembre 2009

Belgique

Il y a eu discrimination à l'embauche chez Feryn

La Cour du travail de Bruxelles s'est prononcée, vendredi, dans l'affaire opposant le Centre pour l'Egalité des Chances et la Lutte contre le Racisme (CECLR) à la société Feryn. La Cour a estimé qu'il y avait bien eu discrimination envers une catégorie de travailleurs.

La société flamande Feryn est spécialisée dans l'installation de portes de garage et refusait d'engager des travailleurs d'origine étrangère, en invoquant que sa clientèle ne souhaitait voir que des ouvriers d'origine belge.

L'affaire, qui a débuté en 2005, avait été renvoyée devant la Cour européenne de Justice, la Cour du travail de Bruxelles ayant posé un certain nombre de questions préjudiciales concernant l'interprétation de la directive européenne relative à la mise en oeuvre du principe de l'égalité de traitement entre les personnes sans distinction de race ou d'origine ethnique.

En juillet 2008, l'arrêt de la Cour européenne de Justice précisait qu'un employeur, en déclarant publiquement son intention de ne pas engager d'ouvriers d'origine étrangère, se rend coupable de discrimination.

Ce vendredi, l'arrêt de la Cour du travail de Bruxelles tient le même raisonnement et ordonne la cessation de la discrimination ainsi que la publication de sa décision dans plusieurs quotidiens.

28.08.09 (Belga)

Salam'aleikoum wr wb,

La communauté musulmane de LLN en Belgique vient d'obtenir le permis de bâtir pour la construction d'une mosquée. Nous avons maintenant besoin de la contribution de chacun et chacune pour que ce projet puisse voir le jour. Quelques euros, c'est déjà quelque chose. N'hésitez pas à transmettre ce message et toutes les infos en pièces-jointes à un maximum de personnes.

Que Dieu agrée votre jeune, vos prières, vos bonnes actions et vos bonnes intentions.

Bon mois de ramadan à tous et à toutes.

Salam

CENTRE CULTUREL ISLAMIQUE D' 'OTTIGNIES-LOUVAIN-LA-NEUVE ASBL
Numéro d'entreprise au Moniteur Belge : 466-387-876
Adresse postale : Chemin de Moulinart 21 à 1348 Ottignies-Louvain-la-Neuve
Numéro du compte bancaire (ING): 340-1813922-60 IBAN : BE73 340181392260
BIC Code : BBRUEBEB

Aziz Ahsinat
Médiateur social

Service de médiation sociale - Commune d'Ixelles
Chaussée d'Ixelles, 168 - 1050 Bruxelles
Tel. 02 515 77 91
Fax. 02 515 77 99
aziz.ahsinat@ixelles.be

Voir la demande d'aide:
http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=193

Minorités de Flandre...

Si, selon les statistiques INS la Flandre ne compte que 5% de non-belges, il semble que parmi les 95% d'habitants restant, la langue flamande ne fasse pas l'unanimité...

C'est en tout cas ce qui ressort d'un rapport de "Kind en gezin" organe de la Communauté

Flamande qui, selon de De Standaard et De Morgen, fait état des chiffres suivants : A l'âge de 5 ans, en troisième maternelle, 20,1 % des enfants n'ont pas le néerlandais comme langue maternelle.

En première gardienne, le chiffre est de 21,1 %.

On attend en 2011 22,1% de non flamands en 1ère gardienne.

Les chiffres sont même bien plus importants dans les grandes villes : plus de la moitié des enfants débutant la maternelle (54,9%) à Anvers ne parlent pas le flamand en famille, 40% à Gand et 33,1% à Genk.

Ce qui est, bien souvent, compris du côté francophone comme une attitude anti-francophone est devenu l'attitude de survie d'une future minorité.

Au rythme actuel, dans un peu plus d'une soixantaine d'années (2 générations...), le parlé flamand sera minoritaire en région flamande.

On comprend mieux, à la lecture de ces chiffres pourquoi la Flandre a inscrit dans son programme gouvernemental la non reconnaissance de l'accord cadre sur la protection des minorités...

Reste à savoir si, tel le village d'Astérix, la Flandre flamande pourra résister de la sorte à l'interculturalité européenne...

Il semble que non : la Flandre flamande aurait tout avantage à reconnaître son hétérogénéité culturelle, bien plus qu'à la nier, et à se résigner dans le rayonnement territorial qui fut historiquement le sien...

L'avenir de la communauté flamande dépasse le territoire de la région flamande. Une culture, c'est bien plus que la pratique publique d'une langue unique...

Source: Pourquoi Pas 030909

Baromètre de la pauvreté
Autant savoir

<http://www.mi-is.be/themes/poverty/armoedebeleid/content/ABM%20pano%20FR3%20def.pdf>

A parcourir et faire connaître

Europe
SUISSE

Le Conseil suisse des religions rejette l'initiative anti-minarets
Patricia Briel

Juifs, chrétiens et musulmans de Suisse rejettent résolument l'initiative anti-minarets, soumise au peuple le 29 novembre prochain. Mercredi matin, le Conseil suisse des religions (SCR), qui réunit les principales Eglises et communautés religieuses du pays, a déclaré lors d'une conférence de presse à Berne que cette initiative «instrumentalise la religion à des fins politiques» et «ne résout aucun problème».

Lire le reste: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=195

France

Premier collège musulman de Marseille Ibn Khaldoun

La cité phocéenne, perle de la Méditerranée, sera la première ville du sud de la France à ouvrir les portes du premier collège privé musulman. Ce projet est né par la sollicitation de nombreuses associations et particuliers désireux de participer à l'éclosion de l'enseignement de référence musulmane.

Ce collège s'appellera collège Ibn Khaldoun en hommage à un philosophe/ historien et politicien musulman du 14ème siècle. La première rentrée s'effectuera avec deux classes de 6ème .

Le programme enseigné sera celui du programme officiel de l'Education Nationale et la plus-value du collège résidera dans l'enseignement optionnel: Religion, civilisation musulmane et langue arabe. Le port du voile ne sera ni imposé ni interdit : la morale musulmane sera respectée

Si des personnes sont intéressées envoyez un mail à ibn.khaldoun@ymail.co

France

Les musulmans de Nantes voient leur prière exaucée

La nouvelle mosquée Arrahma pourra accueillir jusqu'à 1300 fidèles. est officiellement inaugurée le premier septembre 2009 au terme de deux ans de travaux. Ce jour là, pour la première fois le muezzin appelle à la prière.

Le site web de la mosquée Arrahma à Nantes: <http://www.mosquee-arrahma.fr/>

Décryptage :

l'islam en France et en chiffres - 1989-2009

Par Patrick Haenni

Des données statistiques sur l'évolution de la présence et de la pratique musulmanes en France : c'est ce que propose un récent document de l'Institut français d'opinion publique (IFOP), en revenant sur vingt années d'enquêtes et sondages. L'analyse des données révèle des évolutions parfois contradictoires.

Lire le reste:

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=197

Source: Saphir News

Face à l'afflux d'élèves, le lycée musulman de Décines doit pousser les murs
le 02.09.2009 14h00

Timides et bien peignés, les petits de sixième longent des bandes de terre fraîchement retournée: au collège-lycée musulman de Décines, l'afflux de candidats est tel que des préfabriqués vont être bientôt installés dans le parc.

Lire le reste: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=199

Agenda

Un service social pour les étrangers

Animation, débat pour un public de femmes ne maîtrisant pas le Français
Le lundi 7 septembre 2009 à 13h30
Lieu: 87 rue du Ponçay à 4000 Liège

Ramadan 2009 : Iftar dans les Hauts-de-Seine
Vendredi, 04 Septembre 2009 06:20

L'Union des Associations Musulmanes de la Seine-Saint-Denis (UAM-93) et
La Coordination Islam et Société des Hauts-de-Seine (CIS 92)

ont le plaisir d'annoncer l'organisation d'un repas de rupture du jeûne du ramadan (Iftar) le lundi 7 septembre 2009 dans les Hauts de Seine.

Avec la participation de :

Mohamed JAHAN AL KUWARI ambassadeur du Qatar

Christian DUPUY vice-président du conseil général des Hauts-de-Seine

Jean SARKOZY Président du groupe UMP du conseil général des Hauts-de-Seine

Nora BERRA Secrétaire d'Etat chargée des Aînés auprès du ministre du Travail

H. Farssadou

Président de l'UAM-93

Bobigny, jeudi 3 septembre 2009

ça se passe à Madrid : Festival

"Noches del Ramadan"

Empieza hoy con el concierto de Omar Pène de Senegal el festival

"Noches del Ramadan" :

segunda edición del festival organizada por la Casa Árabe con el objetivo de facilitar la integración y la convivencia de los musulmanes en la sociedad a través de la actuación de varios grupos musicales de diversos países islámicos.

Las actividades (gratuitas) tendrán lugar del 24 al 27 de septiembre en la sede de la institución (c/Alcalá, 62) y en una carpa instalada en el parque Casino de la Reina (Lavapiés).

Y para nosotros 5 noches de conciertos en Lavapiés!

par ici le programme : Omar Pène (el miércoles 24 a las 10 de la noche), la argelina Chaba Zahouania (jueves 25), la mauritana Noura (viernes 26) y los marroquíes H-Kayne (sábado 27).

mas información: Casa Árabe

<http://www.casaarabe-team.es/>

Graag stelt

V.O.E.M. vzw u haar programma voor de Ramadan 2009 voor:

Zaterdag 12 september 2009

14u00: Kookles; bereiding van typische ramadangerechten

19u30: Lezing over het vasten door Amina Pommee

20u05: Iftar; samen verbreken van de vasten

Plaats: V.O.E.M. vzw, Lakensestraat 68, 1000 Brussel

Organisatie: Al Minara vzw Brussel en Vilvoorde/Zaventem

Vrijdag 18 september 2009

19u30: Lezing over het vasten door Dr. Alzubaidi

19u50: Iftar; samen verbreken van het vasten

20u30: Vernissage van de expo "Arabisch erfgoed" met foto's van Karim Abraheem

21u00: Poëzie door Fouad Sounni, onder muzikale begeleiding van Azouz El Houri

Plaats: V.O.E.M. vzw, Lakensestraat 68, 1000 Brussel

Organisatie: Kern Culturele Activiteiten Brussel

Mits het aantal plaatsen beperkt is, dient voor al deze activiteiten op voorhand te worden ingeschreven!

Info en reservatie via Tel/Fax: 02/503.13.25 of: brusselsevoem@yahoo.com

Hopelijk mogen wij u binnenkort verwelkomen!

V.O.E.M. vzw

Hoofdstedelijk Verbond

Lakensestraat 68 - 1000 Brussel

Bezoek onze webstek: <http://www.voem-vzw.be>

Soirée ramadanesques à Anvers et Bruxelles

Daarkom a réussi à mettre le grappin sur le comique célèbre du Maroc, Mohamed El Jem, et l'a convaincu de venir en Belgique présenter son spectacle au succès retentissant, La femme qui... Dans le cadre du ramadan, nous vous proposons deux représentations de fin de soirée, avec amuse-bouche et boisson : le vendredi 11 septembre 2009 au CC Luchtbal à Anvers, et le samedi 12 septembre 2009 à Bozar, le Palais des Beaux-Arts, à Bruxelles.

Lire la suite: http://www.daarkom.be/Media/Pdf/dossier-de-presse_volkstheater.pdf

Affiche: http://www.daarkom.be/Media/Images/beeld_daarkom_volkstheater.jpg

Cordialement,
Sarah Lauwers
communication
DAARKOM vzw
Vlaams-Marokkaans Culturenhuis
Prinsenstraat 8 - 1000 Brussel
T 0032 2 227 64 10
F 0032 2 227 64 19
www.daarkom.be

Veillées du Ramadan : découvrez le programme

Du 10 au 19 septembre 2009, profitez des soirées organisées à l'Institut des Cultures d'Islam et au théâtre du Châtelet pour venir à la rencontre des diverses expressions artistiques du monde musulman, et plus particulièrement turcophone, à l'occasion de la saison de la Turquie en France. Découvrez le programme complet des Veillées.

Institut des cultures d'Islam en phase de préfiguration
19-23 rue Léon, Paris 18e
tél. 01 53 09 99 80
www.ici.paris.fr

Théâtre du Châtelet (samedi 19 septembre)
1 place du Châtelet, Paris 1er
Places à retirer à l'accueil de l'Hôtel de Ville et auprès de l'ICI uniquement

Réservations : 01 53 09 99 80 ou elsa.blanc@paris.fr

Consulter le dossier de presse au format pdf
http://www.paris.fr/portail/viewmultimediacomment?multimediacomment_id=73122

Consulter le communiqué de presse au format pdf
http://www.paris.fr/portail/viewmultimediacomment?multimediacomment_id=73124

Source:
http://www.paris.fr/portail/Culture/Portal.lut?page_id=102&document_type_id=2&document_id=73092&portlet_id=21966

L'Association des Travailleurs Maghrébins de France
Aix en Provence
Organise

Le samedi 12 septembre 2009
A la salle Bois de l'Aune
Place SCHOELCHER
Jas de Bouffan
13090 Aix en Provence
Avec les Chanteurs

A 16H stands - exposition
17h/18H30 Conférence débat
A 21H Zouhir, Chaabi et oriental
A 22H 30 Mustapha Bourgogne 'Venu spécialement du Maroc)
Entrée 10 euros
Contact: 09 52 70 89 82
atmfaix@hotmail.com

La revue de presse Dounia News est envoyée à plus de 9.000 abonnés chaque dimanche.
Inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir Dounia News. Ils vous remercieront.

Message propulsé par **splio**
> <http://www.splio.fr/>

Cliquez ici pour vous désinscrire
> <http://www.SplioList.com/m.pl/del/11851/20080403105731837723/9551>